

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHE ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.
Abonnement : Canada et États-Unis, \$1.00 par an. Étranger, \$1.50 par an.

VOL. VI.

15 AVRIL 1907

No. 8

SOMMAIRE—Un homme de caractère, M. H. Bourassa—La presse catholique—A la recherche des âmes—Restez au Manitoba—Fcu M. l'abbé Santenne—L'Hôpital catholique de Saskatoon—Anniversaire—Nouvelles colonies—Nos visiteurs—La cathédrale—Nominations ecclésiastiques—Livres reçus—Décès.

UN HOMME DE CARACTÈRE.

M. HENRI BOURASSA.

Les hommes de caractère sont rares de nos jours, et Diogène n'en trouverait guère plus aujourd'hui qu'en l'an 325 avant l'ère chrétienne.

Aussi lorsque nous avons le bonheur d'en rencontrer un sur notre route c'est avec respect que nous devons le saluer.

Ce bonheur nous l'avons. Aussi, est-ce avec plaisir que nous saluons le canadien, l'homme de caractère qui représente si bien de nos jours la vraie et fière race canadienne-française et qui s'appelle M. Henri Bourassa.

La tournée qu'il a faite dernièrement dans Ontario prouve bien qu'il est un homme de caractère. En effet, alors que tant d'autres ne savent que capituler et s'aplatir devant l'anglais, lui au contraire, a le noble courage de s'affirmer ce qu'il est en réalité: catholique et canadien-français.

On sait trop avec quel œil de mépris les Ontariens regardent la Province de Québec. On sait aussi que la majorité française de Québec considère Ontario comme la terre classique de la francophobie et de l'ignorance religieuse. Or, le spectacle d'un canadien-français de Québec et "pro Boer", parlant carrément des fières aspirations françaises et de l'indépendance de sa race, acclamé par des milliers d'anglais protestants ainsi que par les journaux protestants des deux partis